

# Abschlusseminar für Freiwillige des FCM

14. September 2017



Vom 07. September bis 09. September 2017 fand in Frankenberg das Abschlusseminar für 6 junge Menschen statt, die auf den Philippinen und in Brasilien in unterschiedlichen Einsatzstellen aktiv waren. Sowohl bei Helping Hands in Baguio und Olongapo, als auch im Philippine Outreach Centre in Subic und bei PARA Vida Sem Drogas in Brasilien haben sie ihre Freiwilligendienste absolviert.

Die Zeit wurde vor allem zum berichten und erzählen genutzt. Denn es ist sehr wichtig, sich mit Menschen auszutauschen, die ähnliche Erfahrungen gemacht haben und die somit viel besser verstehen können, als diejenigen, die in diesem Bereich keine Erfahrungen haben.

Somit war es aber auch für alle Beteiligten eine gesegnete und interessante Zeit, mit vielen Erinnerungen. Es konnte aber auch viel aufgearbeitet und reflektiert werden.

Und natürlich ging es auch darum, wie es jetzt weiter geht. So wohl für jede persönlich, aber auch mit dem Missionsauftrag hier in Deutschland. Denn es gilt nicht nur weit in der Welt von Gottes Botschaft zu sprechen, sondern in erster Linie im Alltag, am Arbeits- oder Ausbildungsplatz in Deutschland.

Dazu wünsche ich auch Ihnen, liebe/r Leser/in, viel Mut! **Sebastian Rentsch**

# Nachrichten

15.Mai 2017



## Das "Café Colonial" bei der AMB

So wie in anderen Jahren, bekamen viele Menschen aus unserer Siedlung Witmarsum, der Stadt Palmei...

[Weiterlesen ... Das "Café Colonial" bei der AMB](#)

15.Mai 2017



## [Annett und Detlef Seifert - wieder zurück in Deutschland](#)

Am Sonntag, den 30.4. früh 5.00 Uhr (nach brasilianischer Zeit), ging unsere Reise los und am Mon...

[Weiterlesen ... Annett und Detlef Seifert - wieder zurück in Deutschland](#)

15.Mai 2017



## [PARA Vida Sem Drogas - Erfolgreiche Reintegration von Silvio](#)

Wir bei PARA freuen uns immer sehr darüber, wenn unsere Arbeit Früche trägt und wir erleben, w...

[Weiterlesen ... PARA Vida Sem Drogas - Erfolgreiche Reintegration von Silvio](#)

15.Mai 2017



[Caroline Weinstock - Bericht von POCM](#)

Hallo, liebe Leser des FCM-Newsletters! Mein Name ist Caroline Weinstock, ich bin 19 Jahre als un...

[Weiterlesen ... Caroline Weinstock - Bericht von POCM](#)

15.Mai 2017



## Neues aus dem FCM-Freiwilligendienst

Im Bereich des Freiwilligendienstes wird sich in den nächsten 2 Monaten einiges tun. Vier unsere...

[Weiterlesen ... Neues aus dem FCM-Freiwilligendienst](#)

12.Mai 2017



[NEU: FCM-Zeitung Nr. 69](#)

Liebe Leser, vor wenigen Wochen ist nun die neue Ausgabe der FCM-Zeitung, Nr. 69, unter dem Titel...

[Weiterlesen ... NEU: FCM-Zeitung Nr. 69](#)

12.April 2017



## [Spendenauftrag - Kinderbetten für POCM](#)

Bei unserem philippinischen Partnerwerk „Philippine Outreach Centre Ministries“, das auch ein...

[Weiterlesen ... Spendenauftrag - Kinderbetten für POCM](#)

12.April 2017



## [Freiwilligendienst mit dem FCM - Clemens Möller berichtet](#)

Meine Zeit in Brasilien als freiwilliger Helfer neigt sich langsam schon dem Ende zu. Noch knapp ...

[Weiterlesen ... Freiwilligendienst mit dem FCM - Clemens Möller berichtet](#)

12.April 2017



## [Jugendarbeit bei der AMB](#)

Nach den Sommerferien wurde im Familienzentrum der AMB wieder die Arbeit mit den Teenis aufgenomm...

[Weiterlesen ... Jugendarbeit bei der AMB](#)

Seite 19 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [15](#)
- [16](#)
- [17](#)
- [18](#)
- 19
- [20](#)
- [21](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)